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nte Storico una volta terminati i lavori di riqualifica
 
PONTE LAMBRO – Sono pronti a cominciare i lavori di riqualificazione del Ponte
Storico di Ponte Lambro. Lunedì 25 marzo il cantiere prenderà il via con il
posizionamento dei ponteggi, intervento che richiederà alcune modifiche alla
viabilità riassunte in un’ordinanza emessa dal Comune di Ponte Lambro.

https://www.erbanotizie.com/attualita/ponte-lambro-ponte-storico-affidati-i-lavori-dureranno-tre-mesi-117495/
https://www.erbanotizie.com/attualita/ponte-lambro-ponte-storico-affidati-i-lavori-dureranno-tre-mesi-117495/
https://www.erbanotizie.com/wp-content/uploads/2019/03/ORDINANZA-N.-11.2019.pdf
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Nello specifico, dalle ore 7 di  lunedì fino al termine dei lavori (90 giorni, ndr)
saranno vietati:
– il traffico veicolare e ciclo-pedonale sul ponte storico
– il transito sulla passeggiata pedonale che costeggia il fiume Lambro
– la sosta e fermata in via Trieste all’altezza dei civici 2-3
– la sosta nel parcheggio di via Castelletti, all’entrata del Parco Comunale G.Zappa
Inoltre, sarà istituito il senso unico alternato sulla via Don Luigi Monza. Per le scuole, è
stato disposto di riservare i parcheggi siti in via Volta dalle 15.30 alle 16.30. “Per
andare incontro ai genitori dei bimbi che vanno a scuola – ha aggiunto il sindaco
Pelucchi – abbiamo anche previsto di riservare il parcheggio dell’oratorio nell’orario di
necessità. Per i lavori saranno inevitabili alcuni disagi, ringraziamo sin da subito la
cittadinanza per la collaborazione”.
Tre mesi i giorni di tempo stabiliti per portare a termine i lavori di riqualifica del

https://www.artigianodomani.it/
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Ponte Storico: “Contiamo di utilizzarne sessanta” ha detto Pelucchi, positivo
“l’importante era cominciare, finalmente ci siamo”.


